



えがお

潟上市立追分小学校

No. 22

令和7年2月21日

学校運営協議会・学校いじめ防止等対策委員会

2月7日（金）に、今年度3回目の学校運営協議会と学校いじめ防止等対策委員会を開催しました。授業参観は、5年生が考えたゲームで仲良く楽しく過ごすたてわり班活動の様子をご覧いただきました。委員の方々からは「みんな楽しそうでよかった。異学年と一緒に遊ぶよい機会なので、今後も続けてほしい」と感想がありました。



たてわり班活動の様子

その後、今年度の学校経営について学校側から説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。「追分小の子どもたちが横断歩道を渡った後、止まってくれた車にお辞儀をするのは、とても気持ちがいいと職場で話している」というご意見もあり、とてもうれしく思いました。

後半のいじめ防止等対策委員会では、全校児童に行ったスマイルアンケートの結果を中心に学校側から説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。最後に広域カウンセラーの横尾裕紀子先生から「小さいときからスマホを使っている子どもが多くなっているが、使い方によっては大変なトラブルにつながるかも知れないということを親も子も分かっていなければならない」とご助言をいただきました。

なかよし交流会（新入生体験入学）

2月18日（火）、4月から入学する新入生の体験入学が行われ、78名の入学予定者が参加しました。出迎えた1年生たちも、この日のためにたくさん練習してきました。

園児たちが到着すると、グループの札を掲げ、園児たちをグループごとに誘導しました。グループごとに整列してから、1年生の司会で、はじめの会を行いました。「いちねんせいになったら」をみんなで元気に歌ったり、今日の活動を紹介したりしました。

交流活動では、同じグループの園児と手をつないで移動し、8つのむかし遊び（けん玉、お手玉、だるまおとし、めんこ、あやとり、おはじき、こま、ヨーヨー）を楽しみました。1年生がやり方を教えてあげている姿も見られました。

おわりの会では、1年生が一生懸命育てた朝顔の種と歓迎のお手紙を園児にプレゼントし、園児達から感謝の言葉や笑顔をもらって大満足の1年生でした。



追小っ子のがんばり

第16回秋田県新春書初め席書大会 (R7.2.2)
 秀作 1年 ○○○○ ○○○○
 佳作 3年 ○○○○



6年PTA

2月5日(水)に6年生にとって最後の授業参観、懇談が行われました。授業参観の内容は、「感謝を伝える会」でした。実行委員を中心に子どもたちが、心を込めて準備してきました。家族に感謝の気持ちを表すために、時間をかけて話し合いをして本番を迎えました。

最初はスライドショーで、クイズも交えながら、これまでの小学校生活を振り返りました。その後、親子で「ジャンケン列車」を楽しみ、6年生の歌やリコーダーの発表、家族へ手紙を渡して、これまでの感謝の気持ちを表しました。笑顔と涙で振り返った感動的な最後の授業参観となりました。



令和6年度男鹿市民スポーツ大会 バasketボール ミニバス女子 (R6.12.7)
 第3位 追分フライングレビッツMBC
 6年 ○○○○ (優秀選手賞) 5年 ○○○○ ○○○○ ○○○○
 4年 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○
 3年 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ 1年 ○○○○



1～5年PTA

2月13日(木)に1～5年生の授業参観、懇談が行われました。4年生は、「10歳を祝う会」を行い、これまでの10年間を親子で振り返りました。

懇談では、1年間の子どもの成長の様子や春休みの生活について協議しました。また、1・3・5年生では、来年度のPTAの役員も決めました。ご協力ありがとうございました。

雪のため、駐車場に限りがあり保護者の皆様には大変ご不便をお掛けしましたが、今年度最後のPTAにご参加いただき、誠にありがとうございました。



お知らせ

1月20日に創立70周年DVDを配付しましたが、パソコンでしか再生できませんでしたが、ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。DVDプレーヤーで再生できるようにしたDVDを本日配付しますので、ご覧ください。お待たせして申し訳ございません。

訂正とお詫び

	前とび		前とび
1年生	3組 ○○○○	⇒	1年生 3組 ○○○○ 3組 ○○ ○

2月14日発行の前号(No.21)「なわとび大会」の各種目の1位の結果に誤りがありました。表のとおり、訂正してお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。